



## Trop de moyens en région ? Réallouons à france 2 !

« Si des régions ne diffusent pas le long format fabriqué par le natio, ça signifie qu'elles ont trop de moyens. Dans ce cas, nous pourrions récupérer des moyens dans ces régions pour les redéployer à france 2. »

Cette menace – à *peine croyable* – aurait été proférée dernièrement à l'encontre de nos rédactions régionales.

Pour mémoire, ce fameux long-format de la rédaction nationale est apparu au lancement de *Tempo*. Il était au départ proposé aux régions qui manquaient de moyens, pour remplir leurs éditions. Aujourd'hui, une rédaction régionale, qui ferait le choix de se passer un peu trop souvent de ce long-format *optionnel*, serait une région abondante en moyens et en richesses.

**Une région en capacité de remplir son JT régional, ça n'est plus normal,**

alors même que partout dans nos régions l'activité s'est effondrée, que les JT communs se répandent sur le réseau, que les « *moyens constants* » laissent place aux « *plans d'économies* », que le recours aux CDD est réduit à son strict minimum, que les salariés sont priés de faire plus avec moins, pendant que d'autres attendent, impuissants, la disparition de leurs postes ou de leurs métiers.

La direction du réseau continue de serrer un peu plus ses mains autours du cou des régions, tout en leur expliquant qu'elles ont encore trop d'air.

**À'man' donné, il faut que ça cesse.  
Laissez nous bosser en paix**